

Shapiro DE 409090105807 R.	In Petto R.	E.H. Buddenbrock St.Pr.,Pr.u.E.St. Insterfee VII	v. Sixtus v. Kennedy	Fam.: S85A Pigulka Giesen-Kevelaar
	St.Pr.u.E.St. Shakira B.	E.H. Biotop Shira II	v. Blesk v. Königspark xx	
St.Pr.,Pr.u.E.St. Praise Me DE 409090055907 B.	Goldschmidt Hlb.	E.H. Biotop Pr.u.E.St. Goldstück IV	v. Blesk v. Hohenstein	Z.: Marion Essing Gut Roest 24376 Kappeln B.: Züchterin
	St.Pr.u.Pr.St. Pretty Flower Schwb.	E.H. Tuareg St.Pr.u.Pr.St. Pretty Daughter	v. Radom v. Sir Shostakovich xx	
				MwSt. / TAX 10,7%

Maße und Bewertung der Mütter:

Praise Me	166	-	20,0	7,5/ 8,0/ 7,5/ 7,5/ 9,5/ 8,5/ 8,5	(Z) SLP 8,43
Pretty Flower	162	-	20,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,63
Shakira	166	-	20,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 9,5/ 8,0/ 9,0	(Z)

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Die Jahressiegerstute, Leistungsprüfungssiegerin, Auktionsspitze, S-Dressur-Platzierte und Landesschau Reservesiegerin Praise Me präsentiert diesen Köraspiranten unter dem Motto „Familiensache Gut Roest“. Praise Him ist ein Vollbruder von Pure Freude, der diesjährigen Landessiegerstute von Schleswig-Holstein/Hamburg, Trakehner Reitpferdechampionesse 2015, inzwischen hochehrgefolgreich in Dressurprüfungen bis Kl. S. Und der Vater Shapiro feierte in dieser Saison seine ersten Grand-Prix-Erfolge.

Praise Me - supreme champion mare, mare performance test winner, top-priced auction horse with S level dressage placings, and state mare show reserve champion - presents this stallion prospect under the motto "a Gut Roest family affair". Praise Him is a full brother to Pure Freude, this year's state mare champion of Schleswig-Holstein/Hamburg, Trakehner riding horse champion in 2015, and by now very successful in dressage through S level. And his sire Shapiro has been celebrating his first results at Grand Prix level this season.



gekört



nicht gekört